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Aos seis dias do mês de junho do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e nove minutos, no
Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão
Ordinária convidando a vereadora ELIS BUENO para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na
TRIBUNA POPULAR  se pronunciou o senhor  Fernando Quadros Cardoso –  Vice–Prefeito e
Presidente da Associação dos Arrozeiros de Capivari do Sul que explanou sobre o setor orizícola.
No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 698, e não havendo
retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente, e foi lida pela 1ª Secretária da
Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foi  lido  o  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de  Saúde  nº
001958;  010513/2011  e  Comunicado  do  Fundo  Nacional  da  Educação  040580/2011.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS  DO  EXECUTIVO foram  lidos  Ofícios  de  Gabinete  n°  232/2011  que
encaminhou  respostas  ao  Of.  08/2011  –  COF e  233/2011  que  encaminhou  resposta  ao  Of.
09/2011 – COF e Of. 38/2011 – SMSAS. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Acordo de líderes
n° 06/2011; Parecer favorável da Comissão de Orçamento e Finanças - COF N° 17/2011 AO/PLE
N° 18/2011; Parecer favorável COF N° 18/2011 AO/PLE N° 21/2011; Parecer favorável COF N°
19/2011 AO/PLE N° 22/2011; Parecer favorável COF N° 20/2011 AO/PLE N° 24/2011; Parecer
favorável  da  Comissão  de  Constituição  e  Justiça  N°  15/2011  AO/PLE  N°  18/2011;  Parecer
favorável CCJ N° 16/2011 AO/PLE N° 21/2011; Parecer favorável CCJ N° 17/2011 AO/PLE N°
22/2011; Parecer favorável CCJ N° 18/2011 AO/PLE N° 24/2011; Of. 010/2011 – COF que solicita
retificações ao PLE N° 25/2011, e Manifestação de Pesar à senhora Margarida Luiza de Oliveira
Bastos. A seguir o PRESIDENTE informou que na ORDEM DO DIA     consta o PLE N° 18/2011 que
“Autoriza a inclusão de ações no Plano Plurianual – PPA 2010-2013 e Lei de Diretrizes Orçamentárias –
LDO  2011,  autoriza  a  abertura  de  crédito  adicional  especial”;  PLE  N°  21/2011  que “Autoriza  a
concessão de auxílio financeiro à Associação dos Aposentados e Pensionistas Idosos de Capivari do Sul;
PLE N° 22/2011 que “Autoriza a concessão de auxílio financeiro à Associação Desportiva Capivariense”;
PLE N° 24/2011 que “Autoriza o município a conceder subsídio financeiro à Associação das Entidades
Gestoras da Expofeira do Parque Municipal de Eventos – AGEPAME, para custear despesas de promoção
da 12ª Expofeira de Capivari do Sul”. A seguir não havendo nenhum vereador inscrito no espaço do
EXPEDIENTE  DOS  VEREADORES a  vereadora  ELIS  BUENO iniciou  parabenizando  o
Presidente do Legislativo pelo belíssimo jardim que fez em frente à Câmara, e disse não estar
surpresa, porque sabe da sua dedicação, no qual faz da Câmara uma extensão da sua Casa.
Quanto às colocações do Vice-Prefeito, Fernando Cardoso, a Vereadora disse que quer se somar
a  esta  luta  como  representante  do  Município,  uma  vez  que  a  economia  principal  do  nosso
Município é o arroz.  E salientou que os tempos ruins ainda estão por  vir,  pois  apenas estão
começando,  e comunicou que estará presente juntamente com a Comissão representativa do
Município em prol do preço justo do arroz, em frente ao Palácio. Continuando solicitou autorização
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do Presidente para realizar a reunião da Comissão de Constituição e Justiça, na sexta-feira à
tarde, para não atrasar o trabalho de análise dos projetos que estão na Casa, para que possa
participar  do  evento  na  próxima segunda-feira.  A seguir  a  vereadora  ELENA FAMER iniciou
dizendo que esta luta é de todos, e não somente daqueles que plantam, e disse que por ter vindo
de família que planta arroz conhece a história do arroz muito bem, e questionou a colocação da
vereadora Elis de que “tempos ruins estão apenas começando”, pois segundo a Vereadora quem
vive do plantio de arroz sabe que não é de hoje, e não é deste governo que a situação não está
boa,  e relembrou que desde o ano de dois  mil,  já  no Governo do Fernando Henrique foram
realizados grandes movimentos do setor orízicola, quase com as mesmas reivindicações atuais do
setor. Continuando a Vereadora se referiu ao custo alto da produção de arroz, e salientou que
este fator atinge a todos, em especial aos pequenos agricultores e aos arrendatários, que passam
o cultivo do arroz de pai para filho, e que ainda tem o agravante de além de não ter a terra, têm
que pagar o uso da água. Continuando a Vereadora disse que o movimento dos arrozeiros é
importante e legítimo, porém considera que além das reivindicações imediatas, é preciso que o
setor pense e desenvolva políticas a médio e longo prazo, e não apenas medidas paliativas. É
preciso que se estabeleça uma política definitiva, pautando  o custo de produção e de preço no
mercado.  Continuando,  contestou  a  colocação  do  Vice-Prefeito  de  que  ele  esta  trabalhando
sozinho, pois enquanto se fazem estas manifestações que são legítimas, a Vereadora declarou
que também está trabalhando junto à Conab, ao Irga, e aos armazéns, para que produtores do
Município pudessem acessar  a  política  do AGF – Aquisição do Governo Federal,  que é  uma
política  pública  que  está  à  disposição  dos  produtores,  e  salientou  que  como  Vereadora  do
Governo,  está  à  disposição  e  continuará  discutindo  seriamente  a  questão  do  arrozeiro,  mas
salientou que esta discussão tem que ser feita num todo, incluindo políticas públicas a médio e
longo  prazo,  reiterou  a  Vereadora.  A  seguir  não  havendo  mais  quem  quisesse  discutir,  o
PRESIDENTE deu início à ORDEM DO DIA no qual foi lido o PLE N° 18/2011que foi posto em
discussão, e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade.
A seguir foi lido o PLE N° 21/2011que foi posto em discussão, e a seguir em votação, sendo que o
referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE N° 22/2011que foi posto
em  discussão,  e  a  seguir  em  votação,  sendo  que  o  referido  projeto  foi  APROVADO por
unanimidade.  A seguir  foi  lido  o  PLE N°  24/2011que foi  posto em discussão,  e  a seguir  em
votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. Encerrada as votações da
Ordem do dia,  o  PRESIDENTE iniciou o espaço das  EXPLICAÇÕES PESSOAIS  no qual  se
pronunciou o vereador SERAFIM DE LIMA. A seguir, não havendo mais nenhum vereador que
quisesse se pronunciaram o PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os
vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia treze de junho, às dezenove
horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que
segue devidamente assinada.

          Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                       1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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